

Posgrados constituyen ventaja en ámbito laboral

Si encontrar un empleo es algo complicado, quienes menos dificultades encontrarán serán los que estén mejor preparados. Así, uno de los puntos fuertes de cualquier currículum es haber cursado un posgrado, hasta el punto de que se ha convertido en una ventaja competitiva para los candidatos de cualquier sector.

Stefanie Larrondo, directora comercial del Centro Formación de Ejecutivos de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad del Desarrollo (UDD), señala que se destacan por el prestigio y reconocimiento de sus docentes, junto a la calidad de la educación que ofrecen

y los excelentes profesionales que han formado.

"Es por ello que son profesionales jóvenes y adultos los que hoy en día cursan posgrados, siendo la edad promedio de los alumnos entre los 30 y 45 años, para especializarse en el área en la que se desempeñan para aumentar el valor de su currículum y ser más competentes", dice.

Debido al terremoto, en la UDD se reestructuró la planificación de programas y el inicio de clases de posgrados comienza el 23 de abril.

Por otra parte, la directora de Perfeccionamiento y Posgrados de la Universidad Católica de la Santí-

sima Concepción (Ucsc), Lilian Kirsten, comenta que tiene una formación religiosa católica incluida en todos los programas que dictan, "todo en base al respeto por la persona humana".

En la Ucsc el alumno podrá encontrar excelencia académica y formación humana y espiritual, que no ofrecen las demás casas de estudios de la zona.

Otro hecho que destaca la profesional es que los programas de Magister en Ciencias de la Educación están acreditados por la Comisión Nacional de Acreditación desde el 13 enero de 2010 hasta el 13 de enero de 2012. (chc)

Testimonios

Feizal Bezama

“Pude actualizarme en el modelo de salud chileno”

“Como gerente médico de Isapre MasVida realizamos una política de actualización, para lo cual cursé un Magíster en Gestión en Salud”, comenta el doctor Feizal Bezama.

Explica que querían mejorar la formación del recurso humano en las áreas de gestión para lograr eficiencia individual y grupal, “pero también actualizarnos en los temas prevalentes de un modelo de salud con una reforma reciente y en aplicación”.

“A lo anterior se suma la

necesidad de obtener la capacidad y reconocimiento de los pares, con una sólida formación en administración y gestión, por eso varios participamos de este magíster”, dice el médico.

Señala que lo aprendido le permitió obtener la actualización en el modelo de salud chileno y de otros países, además de entender la globalización y su influencia en las decisiones y resultados.

“El área del emprendimiento es muy estimulante para desarrollar nuevos negocios”, finaliza. (chc)



María Soledad Haristoy

“La ortodoncia me atrajo desde el pregrado”



Desde el inicio de su formación académica como cirujano dentista, María Soledad Haristoy se dio cuenta que la ortodoncia era lo que más le gustaba. “Decidí seguir estudiando, porque quería hacer el resto de mi vida lo que más me gusta”, afirma la profesional.

Detalla que el tiempo de especialización no fue fácil. Postergar pasatiempos, familia y amigos son algunos de los sacrificios que hizo, pero indica que el sistema de estudio permite organizarse.

“Lo mejor fue que las ho-

ras de clases y de clínica se concentraban en dos días de la semana, lo que permite coordinar los cinco restantes”, relata.

La ortodoncista destaca la infraestructura de la Facultad de Odontología de la Universidad del Desarrollo, la calidad de los docentes y la oportunidad de atender a un gran número de pacientes. “Recomendaría realizar esta especialidad por su malla curricular de alta exigencia y formación personalizada”, sugiere la doctora Haristoy. (chc)